
15.2.1 Martinsfeuer in Hangelar 
 
Zur Anfrage unter TOP 15.1 und der schriftlichen Beantwortung dazu seitens der Ver-
waltung erklärte Frau Roitzheim als Ortsvorsteherin von Hangelar, dass sie am Vor-
abend der Sitzung eine Bestätigung des betreffenden Grundstückseigentümers erhalten 
habe, dass auf dem angrenzenden Grundstück zum Parkplatz das Martinsfeuer in die-
sem Jahr abgebrannt werden könne.  
 
15.2.2 Stadtsportverband  
 
Herr Dr. Lennartz erklärte, dass er und Herr Cordes in Kürze ihre Tätigkeit für den 
Stadtsportverband beenden werden. Er bedankte sich für die Möglichkeit der Mitwirkung 
des Stadtsportverbandes im Kultur-, Sport- und Freizeitausschuss. Anschließend gab er 
noch die nachstehenden Termine bekannt. 
Am 24.04.2012 finde die Jahreshauptversammlung statt, am 31.05.2012 sei eine Fest-
veranstaltung aus Anlass des zehnjährigen Bestehens des Stadtsportverbandes ge-
plant. Dazu werde eine Festschrift veröffentlicht. Er lud die Mitglieder des Ausschusses 
zu dieser Veranstaltung ein. 
Am 02./03. Juli findet das diesjährige Fußballturnier der Schulen statt. Am 21.09.2012 
werde im Klostergarten der Steyler Missionare die Aktion „Kinder laufen für Kinder“ er-
neut durchgeführt. 
Die Ausschussvorsitzende dankte Herrn Dr. Lennartz und Herrn Cordes für ihre aktive 
Teilnahme an den Sitzungen des Ausschusses und bedauerte die Beendigung ihrer Tä-
tigkeit für den Stadtsportverband. Der Ausschuss werde ihre Anwesenheit künftig ver-
missen. Seitens der Fraktionen im Ausschuss wurde ebenfalls Dank den beiden Vertre-
tern des Stadtsportverbandes für die bisherige Mitwirkung bekundet.  
 
15.2.3 Sportanlage Hangelar 
 
Herr Stroß informierte den Ausschuss über die durch den Gebäude- und Bewirtschaf-
tungsausschuss beschlossene Vergabe von Arbeiten für den Umbau des Sportplatzes 
Hangelar mit einem Kunstrasen-Spielfeld und zur Sanierung der Gebäudeanlagen. Herr 
Stroß hob die gute Kooperation und konstruktive Beteiligung des VfR Hangelar und aller 
anderer Nutzer sowie des Stadtsportverbandes in den schwierigen Gesprächen zur Um-
setzung des Vorhabens hervor. Die Verwaltung sei zuversichtlich, dass termingerecht zu 
den Feierlichkeiten des 100jährigen Bestehens des VfR Hangelar die Übergabe der An-
lagen erfolgen werde. 
 
15.2.4 Veranstaltungsreihe „Tonfolgen“ 
 
Herr Stroß gab bekannt, dass auch für das Jahr 2013 konkrete Planungen und Abspra-
chen zur Fortsetzung der erfolgreichen Veranstaltungsreihe „Tonfolgen“ als Kooperati-
onsprojekt mit den Nachbarstädten getroffen worden seien.  
 
15.2.5 „Antes-Figuren“ im Rathaus 
 
Herr Stroß sprach den neuen Standort der „Antes-Figuren“ im Foyer des Rathauses an. 
Der jetzige Standort sei allgemein positiv aufgenommen worden, nachdem wegen wie-



derholter Sachbeschädigungen am alten Standort vor dem Postgebäude das Kunstwerk 
dort nicht länger verbleiben konnte. Mit finanzieller Unterstützung der EVG Sankt Augus-
tin habe zwischenzeitlich eine Restaurierung der Figuren und Umsetzung ins Rathaus 
durchgeführt werden können. In Kürze werde noch eine Schrifttafel zur Erläuterung des 
Kunstwerks angebracht. 
 
Die Vorsitzende schloss die Sitzung um 20.55 Uhr. 
 


